PARADIS

- 1-**Jean-Baptiste Paradis** et Cécile Tremblay se sont mariés à Notre-Dame de Roberval le 7 septembre 1960. Cécile était la fille de Joseph Tremblay et de Lucie Harvey. Référence : Répertoire des mariages du Saguenay-Lac-St-Jean.
- 2-**Horace Paradis** et Germaine Way, parents de Jean-Baptiste, se sont mariés à Ouiatchouan (Val-Jalbert) le 1^{er} mai 1922. Germaine était la fille de William Way et d'Élise Hébert. Réf. : Répertoire des mariages du Saguenay-Lac-St-Jean.
- 3-**Joseph** et Malvina Simard se sont mariés à L'Assomption (Notre-Dame d'Hébertville) le 24 juillet 1877. Malvina était la fille de Thomas Simard et de Cécile Perron. Réf. Répertoire des mariages du Saguenay-Lac-St-Jean.
- 4-Étienne (Cyriac-Étienne) et Sara Dumais se sont mariés à St-Denis de Kamouraska le 10 octobre 1843. Sara était la fille de Marcel Dumais et d'Angélique Caza. Réf. : Répertoire des mariages du comté de Kamouraska.
- 5-**Cyriac** et Modeste Hudon (Hudon- Beaulieu) se sont mariés à Rivière-Ouelle le 20 août 1810. Modeste était la fille de Joseph-Marie Beaulieu et de Gen... (Geneviève) Gagnon. Réf. : Répertoire des mariages du comté de Kamouraska.
- 6-**Jean-Baptiste** et Marie (Marie-Françoise) Miville Deschaine (Dechaine) se sont mariés à St-Louis de Kamouraska le 19 avril 1779. Marie était la fille de Bernard-M. Miville-Deschaine et de Françoise Soucy. Réf. : Petit Drouin, vol. XVII, page 278.
- 7-**Jean-Baptiste** Paradis (Paradis Devidepoche) et Marie-Jeanne (Marie-Anne) Dionne Sansoucy se sont mariés en un endroit indéterminé au Québec le 15 novembre 1750. Marie-Jeanne était la fille de Jean-Baptiste Dionne et de Marie-Madeleine Michaud. Jean-Baptiste Paradis est né en un lieu indéterminé au Québec vers 1721. En deuxièmes noces, le 16 février 1767, Marie-Jeanne épousa Germain Soussis. Réf.: PRDH (Programme de Recherche en Démographie Historique de l'Université de Montréal).
- 8-Gabriel Paradis et Marie-Anne Côté se sont mariés en un lieu inconnu au Québec avant 1720. Marie-Anne était la fille de Jean-Baptiste Côté et de Françoise-Marie Choret. Gabriel est né à Ste-Famille le 20 février 1675. Il fut inhumé à St-Louis de Kamouraska le 9 décembre 1755. Marie-Anne et Gabriel eurent 10 enfants, 6 filles et 4 garçons, tous nés avant 1738. Les quatre premiers enfants sont nés en un lieu indéterminé et les six derniers sont nés à Kamouraska (St-Louis). En 1ères noces, le 5 novembre 1698 à Cap-St-Ignace, Gabriel avait épousé Geneviève Lemieux de qui il eut deux filles nées respectivement en 1700 et en 1702. Réf.: PRDH.
- 9-**Guillaume** Paradis et Geneviève Miloy Dumaine se sont mariés à Québec le 29 octobre 1670. Geneviève était la fille de Jean Miloy Dumaine et de Jeanne Lareine Roy. Guillaume fut baptisé à Ste-Croix, Mortagne, Perche, France, le 26 septembre 1644. Il mourut à St-Pierre, Île d'Orléans, le 13 février 1716. De 1671 à 1698, Geneviève et Guillaume eurent 12 enfants, 8 garçons et 4 filles. Les quatre premiers enfants sont nés à Ste-Famille, Île d'Orléans, les cinq suivants sont nés à St-Pierre, Île d'Orléans, d'autres

sont nés à St-Laurent, Île d'Orléans. Geneviève est née à Québec le 25 mars 1654. Elle mourut à St-Pierre, Île d'Orléans, le 8 octobre 1712. Réf. : PRDH.

10-**Pierre** Paradis et Barbie-Marie Guyon Dion se sont mariés en France le 11 février 1632. Barbie-Marie était la fille de Jean Guyon Dion et de Mathurine-Marie Robin. De 1639 à 1661 Barbie-Marie et Pierre eurent 9 enfants, 5 garçons et 4 filles. Les cinq premiers enfants sont nés en France, les quatre derniers sont nés à Québec. Pierre fut baptisé à Notre-Dame de Mortagne, Perche, France, le 20 juillet 1604. Il mourut à Ste-Famille, Île d'Orléans, le 9 janvier 1675. Barbie-Marie fut baptisée à St-Jean de Mortagne, Perche, France, le 19 avril 1617. Elle mourut à St-Pierre, Île d'Orléans, le 27 novembre 1700. Réf.: PRDH.

Recherche: Roland Rainville